



上田市立傍陽小学校だより 令和7年12月25日

光れ！そえひの子



2学期終了 明日からは年末年始休業です！

本日、2学期が終了しました。夏休み明けの8月22日（金）から今日までの85日間（そのうち3日間は全クラス学級閉鎖となっていましたが・・・）、たくさんのこと学び、経験してきた子どもたちです。持ち帰った通知票を見ながら、2学期の頑張りを認めていただけるとありがとうございます。2学期もさまざまな場面でご理解ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。新年もどうぞよろしくお願ひいたします。

児童会祭り もう一回やりたいなあ・・・

23日は、児童会祭りでした。各委員会で企画したコーナーを縦割り班で回り、楽しい時間を過ごしました。コーナーの名前も工夫がしてあり、「答えをそろえろ！ 縦割り班の絆が今試されるとき！」や「燃えるのか、燃えないのか、どっちなんだいゲーム！！」「君は何個聞き取れる？ 聖徳太子ゲーム！」など、挑戦したくなるようなネーミングがたくさん！ 子どもたちは、時間いっぱい学校中に設置されたコーナーを回っていました。終わって教室に戻ると、1年生からは、「もう1回朝に戻らないかな～」という声があがったそうです。そのくらい楽しめた児童会祭りでした。



給食週間がありました

12月8日から12日は給食週間のはずでした。が、インフルエンザによる学級閉鎖でできなかつたので、16日～22日に給食週間を行いました。児童集会があったり、栄養士や給食室の先生方と交流給食をしたり、5年生は給食室で食器の洗浄体験をしたり、給食について考える週間となりました。

日頃、当たり前のようにいただいている給食ですが、その裏には、たくさんの方の存在があるということを忘れずに、感謝していただきたいものです。



5年生 給食室での洗浄体験

児童集会

年末年始の生活について

年末年始は、家族でのゆったりした時間を過ごすことのできるお休みですが、夜遅くまで起きている日があったり、朝がゆっくりだったりすることもあるかと思います。どうしても生活リズムが崩れ、体調を崩しがちです。お休みが終わる2～3日前には、普段の生活に戻れるように、お声がけいただけるとありがたいです。

また、年末年始はいつも以上に動画やゲームなどに触れる時間が増える傾向にあります。その分、ゲーム上やネット上でのトラブルも多くなりがちです。先日の、学校保健委員会でもお話があったように、親子で約束を決め、ルールの範囲内の利用ができるといいと思います。

休み明け、心身ともに元気な子どもたちに会えることを楽しみにしています。

年末年始休業中の緊急連絡について

- 学校の休校日及び夜間に緊急連絡がある場合は、上田市役所代表または宿直へお電話ください。
平日は18時～朝6時、休日及び学校閉庁日は24時間、市役所代表の電話につながります。
市役所宿直 (TEL: 0268-22-4100)
- 平日の日中は学校へご連絡ください。※学校閉庁日12月27日(土)～1月4日(日)を除く
学校 (TEL: 0268-73-2312)

お知らせ

・口座振替日について

1月の口座振替日は、5日(月)となっております。年末年始で慌ただしいとは存じますが、引き落としができるよう、残高の確認をお願いします。

・スクールカウンセラー来校日について

スクールカウンセラーの来校日が1日追加となりました。1月22日(木)です。お家の方でお話をしたいという方がおりましたら、担任を通じて教頭までお申し出ください。教頭へ直接お電話をいただいてもかまいません。また、お子さまのカウンセリングについても希望がありましたら、ご連絡をいただきますようお願いいたします。なお、今年度最後の来校日は当初の予定通り、2月12日(木)となっております。こちらもご希望がありましたらお申し出ください。



良いお年をお迎えください



【今後の予定】 音楽クラブの予定については、音クラだよりでご確認ください。

1月	*帰宅時間16:30	2月	*帰宅時間 16:30
21日(水)	1～3年生 そり教室 5年コンビニ店出前授業	4日(水)	アルミ缶回収
22日(木)	スクールカウンセラー来校日 ふれあい広場 児童会⑪	5日(木)	アルミ缶回収 口座振替日 読み聞かせ ふれあい広場
23日(金)	4～6年 スキー教室	6日(金)	1～3年生 参観日
24日(土)	ボーカルアンサンブル大会	11日(水)	建国記念の日
26日(月)	1・2年発育測定	12日(木)	スクールカウンセラー来校日 ふれあい広場
27日(火)	来入児保護者説明会		児童会(最終)
28日(水)	5・6年発育測定	13日(金)	中学校入学説明会
29日(木)	3・4年発育測定 ふれあい広場 クラブ(最終)		
30日(金)	児童会立会演説会・投票		





傍陽小ギャラリー



12月の様子を写真でご紹介します。



3年 萩の家訪問

毎月、訪問を重ねてきている3年生。毎回毎回、何をしようかと相談して、交流を行っています。

12月は、お笑い劇場、リコーダー演奏、トランプ（ババ抜き・神経衰弱）、にらめっこをして交流してきました。利用者さんと一緒に楽しい時間を過ごしました。

帰りには、思いがけずプレゼントをいただき、ウキウキの子どもたちでした。

5年生餅つき

自分たちで育てた餅米を使って、お餅つきをしました。本格的に、杵と臼を使って自分たちでお餅をつきました。あまり経験のない子もいましたが、無事、お餅をつくことができ、そのお餅で、抹茶大福、フルーツ大福、フルーツポンチを作りました。おうちの方もお手伝いに来てくださいり、楽しく、おいしくできました！



そのほかにも いろいろなことがありました！



給食室の先生方と交流給食

給食週間中に給食室の先生方と交流給食をしました。インフルエンザの影響で1週間延期になりましたが、給食について教えてもらう機会にもなりました。

さくら・ひまわり学級のあでかけ

販売で皆さんにいろいろ買っていただきお金で、路線バスに乗って、アリオまで行ってきました。



各学年でのお料理

年末には、お楽しみのお料理をした学年がいくつかありました。

1年生は育てたサツマイモで茶巾絞りを作りました。→

3年生は育てた大根を切り干し大根にし、後日、煮物にして食べました。←
自分たちで育てた野菜を調理するのは、楽しく、おいしいんですね。



5・6年合同外国語

普段は、別々に行っている外国語の授業ですが、フィラス先生が特別に準備をしてくださったクリスマスクイズ大会を、5年生6年生合同で行いました。6年生の卒業まで、残すところ3か月を切りました。一緒に過ごせる時間を大切にていきたいと思います。